

## 「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- ・左折時に、横断歩道を渡る自転車に気付かず衝突
- ・青信号左折時に、同方向より直進の自転車と衝突
- ・信号待ちから発進する際、横断歩道手前を斜め横断する歩行者に気付かず躊躇
- ・信号待ちで、停車中の前車へ追突
- ・青になり発進したが…前車は、まだ発進しておらず追突

交差点は、トラックで最も多い、人身事故  
追突は、そのほとんどは交差点で発生

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## トレーラーが、ガソリンスタンドから左折 歩道帯ではね、自転車の中2女子死亡

◇駐車場、スタンドから出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2019/9/9(日) 22:18

9日午後3時ごろ、埼玉県の国道で、中学2年生の女子生徒（13）の自転車が大型トレーラーにはねられた。女子生徒は腹などを強く打ち間もなく死亡、警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の容疑で、トレーラーを運転していた、会社員の男（38）を現行犯逮捕した。トレーラーは、ガソリンスタンドから左折しようとした際、歩道帯を左から来た自転車をはねた。

## スーパーの駐車場 駐車位置めぐりトラブル 故意に車でひいたか

防犯カメラの画像などから、故意にひいたことが明らかになった  
自分が止めようとした場所に駐車されたため、被害者の男性とトラブル

2018/9/10(月) 6:32

8日、群馬県のスーパーの駐車場で、駐車位置をめぐってトラブルとなった男性（31）を、車でひき殺そうとした疑いで、42歳の男が逮捕された。男性は全治2カ月の重傷。容疑者は、自分が止めようとした場所に駐車されたため、被害者の男性とトラブルになっていた。当時、容疑者は、自ら「人身事故です」と通報していたが、防犯カメラの画像などから、故意にひいたことが明らかになったという。

## 交差点 横断中の男性はねられ、意識不明の重体 ◇薄暮時間帯、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018.9.10 00:51

9日午後6時40分ごろ、山形県の県道交差点で横断歩道を渡っていた会社員の男性（44）が乗用車にはねられ、頭を強く打ち、意識不明の重体。警察は、自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、車を運転していた自衛官の男性容疑者（53）を現行犯逮捕した。

## 酒気帯び疑いで、市職員逮捕 交差点で衝突事故

呼気から基準値3倍超のアルコール

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018.9.9 22:57

警察は9日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、市職員の男性容疑者（53）を現行犯逮捕した。署によると、容疑者は、「朝に梅酒をロックでグラス1杯飲んだ」と話しているという。逮捕容疑は9日午後1時5分ごろ、県道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、交差点で、容疑者の車と別の乗用車が衝突。呼気検査で容疑者から基準値の3倍超のアルコールを検出した。